



# LA MUNICIPALITÉ DE MANSFIELD ET FORT-COULONGE REÇOIT LE LAURÉAT DU PRIX INSPIRATION PAR LA FÉDÉRATION DES VILLAGES-RELAIS



## La municipalité de Mansfield et Fort-Coulonge reçoit le lauréat du prix Inspiration par la Fédération des Villages-relais

3 juin 2024 à 11:43

Mise à jour le 6 juin 2024 à 2:10

Les municipalités de Mansfield et Fort-Coulonge se sont vues attribuer le lauréat du onzième prix Inspirations par la Fédération des Villages-relais du Québec. Ces lauréats sont donnés chaque année à des villages-relais québécois pour reconnaître leur travail inspirant en créant des projets pour bonifier leur municipalité. La maire de Mansfield, Sandra Armstrong, explique pourquoi la municipalité a reçu le lauréat.

Explore more music & audio like  
Extrait - Sandra Armstrong - raison du lau...  
on SoundCloud.



Elle souligne également les nombreux impacts positifs sur la municipalité et sa population qui découleront de cette récompense. Le lauréat aidera aussi à mieux faire connaître la municipalité.

Explore more music & audio like  
Extrait - Sandra Armstrong - les impact et...  
on SoundCloud.

Hear more on  
SoundCloud

[Privacy policy](#)

Les candidatures reçues ont été analysées par les membres d'un jury sur la base, entre autres, de l'implication des citoyens dans le projet, de sa valeur ajoutée à la communauté et de ses impacts sur l'environnement.

Rappelons que cela fait moins d'un an que les municipalités de Mansfield et de Fort-Coulonge ont reçu le [titre de village-relais](#).

